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IT-Recycling 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1722 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Was passiert mit Laptops und PCs, die bei den Recyclinghöfen abgegeben 

werden? 

2. Werden funktionsfähige Geräte für eine weitere Nutzung aufbereitet? 

3. Falls das noch nicht passiert, wie bewerten die Stadtreiniger die Möglichkeit, 

gut erhaltene gebrauchte Geräte aufzubereiten und für eine Nachnutzung 

bereitzustellen?  

 

 

Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage und die Fragen der 

Ausschussmitglieder. 

 

Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage 5 beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 


